

Calificación de **Ecopetrol** se podría afectar por propuesta de Petro de frenar exploración

La calificadora Fitch Ratings señaló que las políticas energéticas se podrían ver afectadas por influencias políticas.

Economía - 03 Feb 2022 - 02:05 pm



Martha Olaya

@Marthaolaya1

Compartir



AFP

La calificadora de riesgos **Fitch Ratings** advirtió que las **políticas energéticas de América Latina son vulnerables a una mayor influencia política**, que podría afectar las tendencias crediticias en todo el sector tras los cambios propuestos por el nuevo presidente de Perú y los posibles cambios de liderazgo tras las elecciones presidenciales este 2022 en Colombia y Brasil.

En el caso específico de Colombia, la calificadora advirtió que la **nota de Ecopetrol** podría verse afectada ante la propuesta lanzada en Colombia y Brasil.

En el caso específico de Colombia, la calificadora advirtió que la **nota de Ecopetrol** podría verse afectada ante la propuesta lanzada por el candidato presidencial, Gustavo Petro, de frenar la firma de nuevos contratos de exploración petrolera.

Fitch Rating señaló que **estos cambios afectarían a la petrolera cuya calificación es de BB+ con perspectiva estable**.

Lo más visto

1 FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 1 Día
Teófilo Gutiérrez: Estalla escándalo por 'capos' de la Selección Colombia que lo vetaron

2 DEPORTES | Hace 1 Día
Fin de una generación: Jugadores de la Selección Colombia que no

2 DEPORTES | Hace 1 Día
Fin de una generación: Jugadores de la Selección Colombia que no volverían a un Mundial

3 BOGOTÁ | Hace 2 Días
Ingreso mínimo garantizado 2022: Cómo saber si es beneficiario y dónde cobrarlo

Lea también: [Llegan nuevas dosis de Pfizer a Bogotá: para quiénes serán destinadas](#)

“En Colombia, el principal candidato de izquierda en las elecciones de mayo, **Gustavo Petro**, pide el fin de los nuevos contratos petroleros y una transición de la dependencia de la economía de los combustibles fósiles, para girar hacia más fuertes inversiones de energía renovable”, señaló la calificadora.

"Esperamos que el apalancamiento en el sector se mantenga bastante estable en 2022, a pesar del mayor riesgo político después de disminuir en 2021, ya que la deuda se mantiene relativamente plana y el flujo de efectivo está respaldado por el aumento de la producción y los precios del petróleo que superan los costos promedio de ciclo completo para la cartera de USD38 por barril de petróleo equivalente", explicó Fitch Ratings.

La calificadora agregó que "las empresas están preparadas para obtener flujos de caja saludables, al aplicar el precio del petróleo Brent asumido por Fitch de US\$70 por barril en 2022, US\$60 en 2023 y luego un promedio anual a largo plazo de US\$53".

Puede leer: [Preacuerdo entre Fiscalía y Jhonier Leal será firmado este viernes](#)

Finalmente, el informe destaca que "la incertidumbre en Brasil y Colombia sigue al intento del presidente peruano Pedro Castillo de nacionalizar o monetizar el acuerdo de licencia del Consorcio Camisea, que es un riesgo importante para el perfil de flujo de caja de Hunt Oil Company of Peru".

Fuente: Sistema Integrado de Información.

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Gustavo Petro](#) / [Propuesta de Petro](#) / [Ecopetro](#) / [Fitch Ratings](#) / [Explotación petrolera](#)

4 ENTRETENIMIENTO | Hace 2 Días
[Rosalía posó desnuda para la portada de una revista](#)

5 MEDIO AMBIENTE | Hace 14 Días
[El doloroso momento en que elefante enloquece y vuelca carro con familia a bordo](#)

Le puede interesar

Gobierno asegura que ha brindado todas las garantías de seguridad a Gustavo Petro

| Política - Hace 47 minutos

“El 13 de marzo miramos qué pasa”: Francia Márquez sobre vicepresidencia en Pacto Histórico

| Política - Hace 40 minutos

El que se quiera acercar a Dios debe confesar sus pecados: ¿Pulla de Duque a Petro?

| Política - Hace 17 horas

Barguil a Petro por su encuentro con el papa Francisco: “No nos acordamos de él solo en elecciones”

| Política - Hace 18 horas

Hasta el superIndustria se queja por el servicio en Avianca

Andrés Barreto pidió a la Supertransporte tomar medidas por las quejas de los usuarios.



**Laura Rodríguez
Hernández**

🐦 @LauraRH0314

Compartir

